《知》意欲的に学び、課題に粘り強く取り組む児童 《徳》社会のルール・学校のきまりを守り、

礼儀正しく思いやりのある児童

《体》心身ともに健康で、命を大切にする児童

せんだん

珠洲市立上戸小学校 学校だより 第672号 令和3年3月24日

3月18日(木)、本校の第74回卒業証書授与式が行われました。卒業生も在校生も大変立派でした。 卒業式での姿は、小学校の6年間で学んできたことの表れです。立派な姿は、上戸の地で、保護者の皆様 方、地域の皆様方より、多大なるご理解・ご尽力をいただいた賜物です。改めて感謝申し上げます。

また、この1年、コロナ禍で様々な制約のある中、皆様方よりたくさんの温かなご協力をいただいたことに深く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

以下に学校長式辞(紙面の都合で一部割愛)を紹介させていただきます。来年度も全校一丸となって上 戸小学校を盛り立てていきたいと思います。どうぞ宜しくお願いいたします。

春の訪れを喜ぶ小鳥たちのさえずりが心地よく響く季節となりました。

さて、本日、歴史と伝統ある上戸小学校を巣立ちゆく三名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 小学校生活はいかがでしたか。それぞれに忘れられない多くの思い出があると思います。卒業記念のス ライドショーには、先生や友達、そして、保護者の方々や地域の方々と一緒に、嬉しそうにうつっている 写真が沢山ありました。その表情から、皆さんがこの上戸という地で本当に多くの方々の愛情に包まれ、

「すこやかに」育てられてきたのだと感じました。今年は、色々な意味で大変な年であったと言わざるを得ません。三密の回避、マスクの着用等新しい生活様式がはじまりました。戸惑ったこと、つらかったこと、悔しかったこともたくさんあったのではないかと思います。しかし、そんな中でも、皆さんは毎日はじけんばかりの笑顔で学校を照らし、皆を元気づけ、勇気づけてくれました。さらに、最上級生リーダーとして学校全体を力強く引っ張ってくれました。運動会で三色の旗を持ち、先頭に立って堂々と行進する姿は、とても、頼もしく、誇らしかったです。

4月からは中学生。新しいステージで新しいスタートとなります。「継続こそ力なり」

私が大変好きな言葉です。皆さんにはずっと夢の実現に向かって走り続けてほしいと思います。

その活躍が多くの人に感動を与えている競泳の池江璃花子選手は「自分に乗り越えられない壁はない」と言っています。皆さんには、上戸だからこそ学べたこと、身につけられたことがたくさんあります。どうぞ自信をもって様々なことに挑戦してください。しかし、夢は一人で叶えられるものではありません。夢を叶えた方は必ずこう言います。「多くの人に支えられたおかげです。」

夢の実現には色々な方々の力が必要となります。そのために、大事にしてほしいことを二つお話しします。一つは挨拶です。「先に挨拶」「誰にでも挨拶」そして、「笑顔で挨拶」。この三つをこころがけてほしいと思います。そしてもう一つは「感謝の心を忘れない」ということです。「ありがとうございます」という言葉は、挨拶とともに、きっと人との素晴らしいつながりをつくってくれるはずです。そして、そのつながりを通して、皆さんも他の人の夢を支えてほしいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。本日、晴れの日を 迎えたお子様をご覧になられてさぞや感慨深いものがあると思います。この六年間、本校の教育活動をあ たたかく支えてきて下さったことに、心より感謝し、改めて御礼申し上げます。

結びに、卒業生の皆さんの健康と、輝ける未来に幸多からんことを祈念して式辞といたします。

令和3年3月18日 珠洲市立上戸小学校 校長 道端 専





6年生を送る会

2月20日、「6年生を送る会」「すこやか会修了式」が行われました。5年生が全体をしっかりリードし素敵な会にしてくれました。どの学級も、様々な工夫がなされ、発表を通して珠洲市の魅力や夢を追うことの素晴らしさ等たくさんのメッセージを6年生に伝えてくました。今年度は、保護者・学校職員合同で、「親子対決」「思い出のスライドショー」等を行いました。下級生からプレゼントされた色紙には、6年生への感謝の気持ちがたくさん込められていました。全校児童による組曲も演奏しました。24名が一つになった一体感がありました。













磯辺プロジェクト

3月3日、磯辺プロジェクト「偏西風ワークショップ」が行われました。バルーンには児童のメッセージを書いたハガキがつい

ています。大空に放たれたバルーンを嬉しそうにいつまでも見続けている子供達の姿が印象的でした。飛ばしてから2時間半後、一緒に上げた気球は新潟県まで飛んで行ったことが確認されました。ハガキは、一体どこまで飛んでいったでしょうね。





PTA会長退任のご挨拶

PTA役員の皆様をはじめ保護者の皆様1年間ありがとうございました。

教職員の皆様やすこやか会をはじめとした地域の方々のご協力をいただき、この大役を無事務めることができたと思っております。新型コロナウイルスの感染拡大の影響により学校行事、PTA活動も大きく制限されることとなりましたが、そういった中でも、様々な試行錯誤によって、子供たちは心も体も大きく成長してくれたと感じています。

最後に、4月からの上戸小学校PTAが益々発展することを期待しまして、退任のご挨拶とさせていただきます。

令和2年度上戸小学校PTA会長 天満 一裕



行事予定

2日(金)	入学式準備 (新5·6年登校)			
5日(月)	入学式 始業式 新任式			
6日(火)	給食開始·校外児童会			
7日(水)	身体計測			
8日(木)	PTA 役員会			
9日(金)	PTA 安全指導			
12日(月)	委員会・クラブ発足 縦割り班発足			
13 日(火)	お花見集会			
14日(水)	委員会・クラブ発足			
16 日(金)	すこやか会役員指導者合 同会議			
20 日(火)	児童朝会 PTA 安全指導 授業参観・PTA 総会			
23 日(金)	交通安全•防犯教室			
29日(木)	昭和の日			

*新年度、都合により変更する場合も ございます。ご了承ください。

令和2年度 すこやか会活動報告

	教室名	対象学年	練習日(曜日)(開始予定)	開始時刻	指導者	学校担当 連絡係
運動教室	自転車	1~6年	毎週月曜日、夏休み前ま で ※6月より開始	16:00~	薮岡 貞雄	時兼 薫
	トランポリン	1~6年	毎週金曜日(夜間) ※6月より開始	19:00~	説田 善二 中谷 竹志 梶 小夜子 薮岡 鮎加 油谷知加子	山野 道代
文化教室	太鼓 低学年	1~3年	毎月第3月曜日 ※6月より開始	15:00~	- 初鳥 進也	米田留美子
	太鼓 高学年	4~6年	毎月第3月曜日 ※6月より開始	16:00~		
	茶道 1~5年 (公民館) 6年	今年度は実施できませんでした。		茶道裏千家宮 脇社中の皆様	寺山 育実	
		2月実施	16:00~	光眞 由美子	71 日大	
	あい うえ do!	1~6年	毎月原則第1水曜日又は 土曜日 釣り、ペタンク、クッキ ング、工作、手芸などを 保護者が指導 ※6月より開始	その都度	泉 佳和	時兼 薫











すこやか会会長 山本 昇 様より 修了証を頂きました。 ご協力頂いた皆様、 本当に有り難うござい ました。

◆ たくさん学んだすこやか教室

6年 谷 亜衣梨

私は、すこやか教室の活動では、茶道教室、あいうえ do!に入っていました。茶道教室では、お茶の正しい入れ方や正しいたて方を先生に教えてもらいました。低学年のころからずっと教わり、最初は少しむずかしかったけど、何度もくりかえしやってみると上手にお茶がたてられるようになりました。お茶をたてる時に使う道具の使い方もていねいに教えていただいて正しく使うことができました。あいうえ do!では、アイロンビーズやクッキングなどの楽しい体験ができました。クッキングでは、初めて作るものがあったから、貴重なことができたなあと思いました。いろんな活動をしてたくさんのことを学ぶことができたし、地域の人たちがみんな親切にやり方を教えてくれたのでうれしかったです。6年間のすこやか教室を楽しめたし、いろんなことを知ることができて良かったです。

◆ いろんなことを学ぶことができたすこやか会 6年 天満 友裕

ぼくは、すこやか教室の茶道教室とトランポリン教室に入っていました。茶道教室では、お茶のたて方や道具の使い方、並べ方、使う順番などをくわしく教えてもらい学べました。トランポリン教室では1年生の時から、いろいろなわざやとび方、注意するポイントなどを教えてもらいました。おかげで、5~1級ができるようになりました。また、体操したり運動をしたりして体をきたえ、体かんがよくなりました。茶道教室では、礼儀正しさや道具のかたづけなどのマナーを学べます。ぼくは、すこやか会は、すごくいい会だと思います。卒業してしまうけれど、これからもトランポリン教室や茶道教室のすこやか会は残っていってほしいです。

◆ いろんなことを学んだすこやか教室

6年 初鳥 慶次

ぼくは、太鼓教室、茶道教室、あいうえ do! 教室に入っていました。太鼓教室では、自分のたたきたいと思った太鼓を練習して、やっとたたけるようになった時、すごくうれしかったです。組曲「ふるさと」の時、龍神太鼓をたたく前の練習にもなってよかったです。茶道教室では、低学年の時、すごく足がしびれていたのも、学年が進むたびになれてきました。高学年になると、お茶をたてることもやりました。うまくお茶がたてられるとすごくうれしかったです。あいうえ do! 教室では、アイロンビーズ、プラ板づくりなど、根気が必要なものもありましたが、集中するといつの間にか終わっていて、達成感がすごく楽しかったです。いろいろな体験が楽しかったです。有り難うございました。

がんばりました!!

【日中韓国際青少年交流展】

書道の部 (一等賞) 6年 谷 亜衣梨 絵画の部 (一等賞) 6年 初鳥 慶次

【県読書感想画コンクール】

(優秀賞) 6年 初鳥 慶次 (優良賞) 3年 谷内 茉子

5年 鳩野 芽衣 梶 凪沙

【読書感想画中央コンクール】 (奨励賞) 6年 初鳥 慶次

【スポチャレいしかわ賞】 上戸小学校1・2年 ベスト部門 第6位 長なわ75回 (二等賞) 6年 天満 友裕





ありがとうございます!

- ♥大丸様から、「だいまるすこやかクラブ」として4500円いただきました。
- ♥板野さんから、ワカメをいただきました。
- ❤多賀前校長先生から、しいたけをいただきました。
- ♥花卉栽培センターより、エアリーフローラをいただきました。
- ♥皆様から頂いた155枚の書き損じハガキを、福祉団体に送付しました。
- ♥ご協力頂いたベルマークで、逆上がり補助器を購入しました。

